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All'Istituto "Alberti-Da Vin-
ci",domani pomeriggio dalle
15,30 alle 18, si terrà l' "Open
day", ovvero giornata aperta
agli alunni delle scuole Medie
della provincia e alle loro fami-
glie. Per la sezione Geometri il
Prof Marco Perrone e la prof.
Catia Balletta presenteranno
lavori di progettazione parte-
cipata, effettuati dagli allievi
in collaborazione con Enti ed
Istituzioni scolastiche. Inter-
verranno, inoltre, ex allievi ge-
ometri ad illustrare il loro per-
corso scolastico e le loro espe-
rienze universitarie e di lavo-
ro. Allieteranno la giornata
momenti di spettacolo e sport,
curati dalle insegnanti Moni-
ca Piccinato e Cristina Cello-
ne. Ci sarà, inoltre, un momen-
to musicale gestito da ex-allie-

vi. In questa occasione sarà pos-
sibile visitare le aule e i numero-
si laboratori tecnici-informatici
e i ragazzi delle scuole Medie
avranno modo di conoscere l'at-
tività didattica e le prospettive
occupazionali e universitarie.

Porte aperte, domattina dal-
le 9 alle 12, anche all’ITIS e liceo
"Ferraris" di via alal Rocca. I la-
boratori dell'istituto tecnologi-
camente più avanzato della pro-
vincia, si apriranno ai visitatori
e proponendno esperimenti ed
attività guidate dai docenti ed il-
lustrate dagli studenti: lo scopo
è consentire al pubblico di cono-
scere a fondo la realtà scolasti-
ca del "G. Ferraris" ed agevola-
re una scelta consapevole da
parte dei ragazzi che si accingo-
no ad affrontare gli studi supe-
riori. [I.P.]

S
i stanno sviluppando polemi-
che attorno al nuovo insedia-
mento abitativo di Legino, pro-
prio a fianco della rampa di
corso Svizzera che conduce

verso il casello autostradale. Una piccola
borgata, detta «I giardini di Legino» de-
stinata a dipendenti delle amministrazio-
ni dello Stato. Si tratta infatti di alloggi
di edilizia residenziale pubblica sovven-
zionata e agevolata. Ma ora gli assegnta-
ri sono alle prese, così almeno pare, con
problemi insormontabili: canoni mensili
d’affitto superiori ai 900 euro. Per dipen-
denti statali che guadagnano in media
poco più di 1300 auro si tratta di un salas-
so insopportabile.

Sul problema è intervenuto Franco
Costantino, segretario cittadino del Parti-
to dei Socialisti Democratici Italiani, che
ha chiamato in causa i primi attori della
convenzione: prefettura di Savona, Comu-
ne e Provveditorato Regionale alle Opere
Pubbliche, considerato che la Commissio-
ne incaricata della formulazione della gra-
duatoria per l'assegnazione degli alloggi

si è riunita ormai da ’aprile. «Sono tra-
scorsi cinque mesi da quella data e salvo
notizie trapelate indirettamente ed uffi-
ciosamente - spiega Costantino- l'anda-
mento e la definizione delle assegnazioni
e dell’accesso agli alloggi è assolutamente
incerto. Gli edifici risultano da tempo con-
clusi. Sono stai costruiti con legge dello
Stato, con la partecipazione di fondi pub-
blici, ma appaiono ancora oggi disabitati,
esposti all'aggressione del tempo e delle
intemperie oltre al pericolo di occupazio-
ni abusive». Per l’esponente socialista

«non vi sono spiegazioni e la situazione
determinatasi non giova agli assegnatari
nè all'impresa costruttrice». La protesta
più dettagliata si riferisce ai canonidi loca-
zione. Questi alloggi di edilizia agevolata
sono caratterizzati dall'applicazione dell'
aliquota massima consentita dalla con-
venzione pari al 4.5% ( che determina cir-
ca 950 euro mensili). Franco Costantino
conclude: «E’ opportuno chiedersi perchè
l’aliquota è stata determinata e calcolata
sul prezzo totale di cessione e non sul
prezzo agevolato. Per logica e correttezza

verrebbero da fare due considerazioni:
l'edilizia residenziale agevolata e sovven-
zionata è retta da precise indicazioni legi-
slative di indirizzo e tenuto conto di tutto
si dovrebbe agevolare chi per bando di
concorso ha ottenuto l'assegnazione degli
alloggi. Ma la rinuncia a causa di questi
elevati canoni saràin molti casi inevitabi-
le, come del resto anche la prevedibile
vendita degli alloggi sul mercato libero».
E conclude: «Sorge una domanda: trasfor-
mare un piano di edilizia residenziale in
edilizia ordinaria è lecito?»

Mercatini, sì o no? I pareri so-
no contrastanti. I negozianti
per la maggior parte non li ap-
prezzano. Un gruppo ci ha
scritto: «Siamo commercianti
del centro d i Savona veramen-
te sfiduciati e amareggiati. In
questo periodo di crisi “nera”,
in cui è difficile restare a galla
fra imposte, stipendi e quan-
t’altro, si colloca la situazione
tutta particolare di Savona,
che permette il mercato degli
ambulanti dalle 7 alle 19, men-
tre altrove alle 13 il mercato
smobilita. Si levano anche voci
a proposito della qualità di
queste iniziative. «In alcune
città i mercatini - si sente dire
- sono una vera attrazione, a
Savona sono invece un merca-
to qualsiasi. Bisognerebbe pen-
sare a qualcosa di caratteristi-
co, in strade e quartieri dove
non ci sono mai bancarelle, an-

che per dare un po’ di visibilità a
questi angoli dimenticati della
città». Tra i commercianti più
«interventisti» figura Marcello
Gho. Afferma: «Chiamato diret-
tamente un causa, mi permetto
far notare ai signori Borioli e Fa-
bi che nel dissenso espresso a
nome dei commercianti di via

Paleocapa e strade limitrofe
non ho mai fatto cenno a scarso
incremento commerciale porta-
to dal turismo crocieristico,,
mentre sono convinto che non
siano certo i mercati in centro a
risolvere i problemi della città,
la quale ne subisce invece un se-
vero detrimento».  [I.P.]

Savona
Caso piazza Bologna
torna in Consiglio
INel prossimo Consiglio
comunale, martedì 18 dicem-
bre, si parlerà del mercato di
piazza Bologna e della possi-
bilità che la struttura, da
tempo abbandonata e per un
certo periodo occupata dai
giovani del Collettivo Barri-
cata, venga demolita. Verrà
presentato un ordine del
giorno firmato dai consiglie-
ri Roberto de Cia e Giampie-
ro Aschiero. Sempre marte-
dì prossimo è stato convoca-
to anche il Consiglio provin-
ciale con le iniziative per ce-
lebrare gli 80 anni della Pro-
vincia.  [P.P.]

Comunità Montana
Rinnovato Consiglio
dei ragazzi del Giovo
I E’ stato rinnovato il con-
siglio dei ragazzi della Comu-
nità montana del Giovo. Al-
l’iniziativa hanno aderito gli
alunni delle scuole medie in-
feriori di Mioglia, Sassello ed
Urbe. Il neo presidente è Si-
mone Donato, studente della
scuola media di Mioglia. I
membri del parlamentino so-
no stati invitati ad assistere
alla prossima seduta del con-
siglio generale della Comuni-
tà che si svolgerà il 17 nella
sala consiliare del Comune di
Stella.  [M.PI]

In breve

PER CHI PASSA DALLE MEDIE ALLE SUPERIORI

Open day ad Alberti e Itis
tra laboratori all’avanguardia

I Iniziativa all’inse-
gna dell’ambiente doma-
ni alla scuola elementa-
re di Santuario, indivi-
duata dal ministero co-
me «polo» per l’ambien-
te in provincia di Savo-
na, nell’ambito del pro-
gramma nazionale per
diffondere la cultura del-
la salute e migliorare la
qualità della vita all’in-
terno del sistema scola-
stico. Dalle 10 alle 12,30
Marcello Sala terrà un
corso di formazione per
insegnanti e presenterà
il volume «L'arte di
(non) insegnare», men-
tre alle 14,30 è in pro-
gramma l’inaugurazio-
ne del polo «L’ambiente
siamo noi».  [L. M.]

SCUOLE ELEMENTARI

Al Santuario
nasce il polo

per l’ambiente

A Legino alloggi
popolari in vendita:

insostenibili gli affitti

LA RINUNCIA DEGLI ASSEGNATARI

Di fronte a canoni sino a 950 euro
molte abitazioni sono disabitate

Forti timori di occupazioni abusive

Nuovo
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immediate
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“Città giardino”, le case
che destino avranno?

COMMERCIANTI SAVONESI SCHIERATI CONTRO

“Sono mercatini natalizi?”

Per i negozianti quelli a Savona non sono veri «mercatini natalizi»
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ASSOCIAZIONE CULTURALE LIBRARSI
I VENERDÌ DI LIBRARSI

III EDIZIONE

Rassegna di incontri con gli Autori

Stasera - inizio ore 21 - Ingresso libero
Auditorium San Carlo

Palazzo Oddo - Via Roma - ALBENGA (Centro Storico)

«TRE TRIFOLE PER REBAUDENGO» - F.lli Frilli Ed.

FRANCO GALLEA - PINO RONCO

Incontro con CRISTINA RAVA
Autrice del libro
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